



sont faites 24. par Girolla, 25. par Cocci, 26. par Benckert, 27. par Heinmüller.

Il y a encore sur cette même ligne six grandes urnes de Marbre entrelacées de serpents de plomb. Les figures & les Vases qui sont sur la Balustrade & autour de la Coupole, sont faits par Giese & Matthei, comme aussi les têtes des sculpteurs & peintres les plus célèbres que l'on voit sur les fenêtres. L'aigle de Cuivre doré que l'on voit sur la coupole, est fait par Frédéric Jury.

Mr. Mathias Oesterreich, Inspecteur de la Galerie Royale des Tableaux, a fait imprimer en 1770. une description très-intéressante de cette belle Collection des Tableaux. Celle dont on a fait en 1771. une traduction françoise, en est la seconde Edition. Cette de-